Les judokas changent de président

Le club du judo de Clermont s'est réuni dans son dojo de la salle Pierre-Mendes-France

Pierre-Mendes-France de Fitz-James pour faire le point sur une saison positive.

A nouvelle équipe, en place depuis septembre 1992, est en passe de relever le défi : les licences sont passées de cent vingt-trois à cent trente-huit la saison dernière.

Ce club, issu de la dissolution du Judo C.O.C., a été créé en juin 1984 et il a décidé de fêter cette année son dixième anniversaire, après avoir reçu en 1994 son plus beau cadeau. Il s'agissait bien sûr de son emménagement au centre des arts martiaux de la rue Wenceslas-Coutellier.

Un club aussi qui, à l'heure actuelle, n'accueille pas moins de cent quatre-vingts licenciés. Pourtant, le président Guingnier a déploré le manque de bénévoles volontaires pour s'occuper des jeunes, les judokas ou leurs représentants légaux étant avant tout des consommateurs.

En revanche, les finances saines ont permis d'équiper la salle nouvelle de tatamis mais la marche de manœuvre devient de plus en plus étroite, comme l'a prouvé le rapport du trésorier, Pascal David. Bons résultats encore sur le plan sportif, comme l'a précisé le professeur Philippe Guillemot.



Un club qui accueille centre quatre-vingts licenciés.

Pour la saison 1993-1994, le club a enregistré de bons résultats avec cinq réunions amicales, trois compétitions scolaires, vingt compétitions officielles, six stages et deux démonstrations soit trente-six manifestations qui ont concerné la moitié des effectifs jusqu'au niveau interrégional.

Au chapitre des satisfactions, une douzaine de titres départementaux, quatre nouvelles ceintures noires, quatre podiums régionaux. Sur cent quatre-vingts licenciés, soixante-douze sont des nouveaux; l'école de judo regroupe vingt personnes sur Clermont et vingt-six sur Fitz-James, le judo cent sept, dont dix ceintures noires, le jiu-jitsu vingt-six.

En matière de répartition par commune, les adeptes des arts martiaux se répartissent en soixante-quatre personnes sur Clermont, vingt-huit sur Fitz-James, huit sur Breuil-le-Sec, vingt-quatre sur Breuil-le-Vert, vingt-trois sur Agnetz, dix sur Neuilly-sous-Clermont, quatre sur Airion, six sur

Nointel, trois sur Étouy, deux sur La Neuville-en-Hez, trois sur Erquery, deux sur Avrechy, une sur Bulles et deux hors département.

Enfin, le renouvellement du comité directeur a laissé deux places vides, celle du président et celle du trésorier qui ne se représentaient pas et l'on a pu enregistrer les candidatures de Bernadette Delattre, Didier Manfrain et Philippe Jean. Le bureau renouvelé élira son nouveau président dans les jours prochains.

M.S.